

Unternehmensportrait

Die Canadian National Railway Company wurde 1918 gegründet und hat ihren Hauptsitz in Montreal. Um einen reibungslosen Gütertransport zu gewährleisten, steht CNR in Verbindung mit allen wichtigen Seehäfen Kanadas und Nordamerikas. Dazu gehören unter anderem Vancouver, Prince Rupert, Montreal, Halifax und New Orleans. Auf diese Weise verbindet CNR den Atlantik, den Pazifik und den Golf von Mexiko miteinander. Das Unternehmen unterhält das größte Eisenbahnnetzwerk Kanadas und das einzige transkontinentale Netzwerk in Nordamerika. Alle wichtigen kanadischen Märkte und rund 75 Prozent der US-Bevölkerung werden durch CNR beliefert. Zu den verfrachteten Gütern gehören beispielsweise Futter- und Düngemittel, Metalle und Mineralien sowie Forstprodukte und Autos.

Gemeinwohlimpact

CNR ist bestrebt, eine nachhaltige Zukunft aufzubauen, indem sie Auswirkungen auf die Umwelt kontinuierlich minimieren und den Kunden sauberere und nachhaltigere Transportdienstleistungen anbieten. Seit 1993 hat das Unternehmen seine Treibhausgasemissionen aus dem Bahnbetrieb um 43% gesenkt und damit den Ausstoß von rund 48 Millionen Tonnen Kohlenstoffdioxidäquivalent gemindert. Dabei hat das Unternehmen sogar seine Abhängigkeit von fossilen Brennstoffen um 15% verringert. Daneben verfolgt CNR einen Plan für Vielfalt und Integration, welcher sich auf die Erhöhung des Anteils von Frauen, BIPOC, Menschen mit Behinderungen und Veteranen sowie auf die Entwicklung eines integrativeren Arbeitsplatzes konzentriert.

Zu folgenden Sustainable Development Goals* der United Nations trägt das Unternehmen hauptsächlich bei:



SDG Impact Rating*:



Limited Positive Impact

*Die SDGs wurden von den United Nations als Ziele für nachhaltige Entwicklung bis 2030 ausgesprochen, um insbesondere den Klimawandel, weltweite Armut und mangelnde Bildung zu bekämpfen. Unser Datenanbieter ISS bewerten den Impact der Unternehmen auf eben jene SDGs auf einer Skala von 1-10, wobei 10 den besten Wert darstellt.

Ökonomie

Im ersten Quartal 2023 übertraf der kanadische Güterzugbetreiber Canadian National Railway die Gewinnerwartungen und hob seine Prognosen für das Gesamtjahr an. So belief sich der Nettogewinn für den Zeitraum Januar bis März auf 1,22 Mrd. Kanadische Dollar, was ein deutliches Plus zu den 920 Mio. Dollar im Vorjahr darstellt. Auch langfristig ist CNR an der Börse ein Gewinner. In den vergangenen zehn Jahren haben CNR-Aktien per Saldo 169,4% an Wert gewonnen, was einer jährlichen Performance von im Mittel 10,4% entspricht. Parallel dazu ist das Anlagerisiko als moderat einzuordnen. Dem CEO Tracy Robinson zufolge bleibt das Unternehmen trotz der derzeitigen wirtschaftlichen Unsicherheiten zuversichtlich, was das langfristige Wachstum angeht. Der aktualisierte Ausblick für das verbleibende Jahr beinhaltet die Erwartung eines bereinigten, verwässerten EPS-Wachstums im mittleren einstelligen Bereich, während 2022 ein niedriger einstelliger Wert erwartet wurde.

Wichtige Kennzahlen:

In EUR	
Mitarbeiteranzahl:	23.971
Marktkapitalisierung:	72,29 Mrd
Kurs-Gewinn-Verhältnis:	19,8x
Umsatz:	11,86 Mrd
Ø Umsatzwachstum 5J:	6,33%
Ø Gewinnwachstum 5J:	7,03%
Dividendenrendite:	1,93%
Eigenkapitalrendite:	25,38%
Verschuldungsquote:	1,6x